

» **URKUNDE**

Sophia Apanasevich

Martin-Andersen-Nexö-Gymnasium Dresden

hat im Jahr 2024 im Bundeswettbewerb Fremdsprachen am

SOLO Wettbewerb

mit der Wettbewerbssprache

Englisch

teilgenommen und dabei anspruchsvolle Aufgaben bearbeitet,
die über das in der Schule Geforderte hinausgehen.

Sophia Apanasevich hat dabei nach dem Urteil der Jury eine gute Leistung * gezeigt.

* Die im Wettbewerb erbrachte Leistung ist überdurchschnittlich.

Die Einstufung richtet sich nach der erreichten Prozentzahl und wird in den Stufen anerkennenswert (65%+), gut (75%+), sehr gut (85%+) oder herausragend (90%+) vorgenommen. Diese Qualitätsbezeichnungen sind nicht mit Schulnoten gleichzusetzen, da die im Wettbewerb geforderte Leistung über das in der Schule zu Erwartende hinausgeht.



Michael Remmy
Leiter des Bundeswettbewerbs Fremdsprachen